



雨が続いて、なかなか洗濯した物が乾きません。一方で気温が高く、あちらこちらに春を感じるようになってきました。いつもと少し違う3月だなあと思っているところです。

先日の参観日にはお越しくださり、ありがとうございました。子どもたちは、ワクワクドキドキしながら発表をしていたようです。日頃見ることができない表情も見ることができました。

残り2週間、今までの学習のおさらいをしっかり行い、次の学年へつないでいきたいと思います。

## 最後のオーバーランドデイ、

### 集合学習

本年度最後のオーバーランドデイを2月23日に行いました。子どもたちはいぶん打ち解けて過ごすことができるようになってきました。中学校の先生から指導を受けることも慣れてきたようです。6年生は4月から、同級生です。1年半の交流を基に、楽しい中学校生活をスタートさせて欲しいものです。5年生は中学校生活へ向けて後1年、どんどん交流を進めて欲しいと思います。 【写真：6年英語活動】



また、29日には北方小学校との交流を行いました。今までの中では、いちばん楽しく過ごせたようです。それは、北方小学校の子どもたちも一緒だったようです。どの学年も別れを惜しんでくれました。来年も続けられるとよいと思っています。

【写真：2年体育】



### あれから1年

東日本大震災から、まる1年が経とうとしています。しかし、いまだに行方不明のままの人がいますし、たくさんの方が避難生活を続けています。震災がなければ、何万人という人が、今までと同じように春を迎えていたのだろうと思うと何とも言えない悲しみに包まれてしまいます。報道を見聞きする限りは、復興に向けて前進をしているものの、なかなか進んでいないのが現状のようです。

そんな中、人々の前を向いてがんばろうとしている姿は、私たちを勇気付けてくれます。それぞれの立場で、感じたことを子どもたちに伝えていきたいものです。

3月11日（日）午後2時46分串間市でもサイレンが鳴ります。